



## Reforma Judicial se discutirá el 2 de septiembre: Monreal



La discusión de la Reforma al Poder Judicial por el pleno de la Cámara de Diputados iniciará el 2 de septiembre próximo. El coordinador de Morena en el Senado de la República, Ricardo Monreal, comentó que hacia la tercera semana de agosto estará listo el dictamen que tendrá que discutir la Comisión de Puntos Constitucionales.

“Esta es y será una de las reformas más discutidas, más celebradas por la ciudadanía y más polemizadas... Corresponde después a la Comisión de Puntos Constitucionales incorporar al dictamen los asuntos que puedan mejorar enriquecer o modificar la propuesta presidencial, convertida en iniciativa, ahora en estudio y, comento, esto será en la tercera semana de agosto, seguramente para iniciar el 2 de septiembre con la discusión y en su caso la aprobación de la modificación a la Carta Magna”, dijo.

El morenista y posible futuro coordinador en San Lázaro dijo que pudieron haber optado por el “camino tradicional” y de confort que hubiera tenido la mayoría de la 4T para no llevar a cabo los diálogos nacionales.

El foro fue interrumpido por autodenominados trabajadores del Poder Judicial, que gritaron “abran las puertas, dejen de simular”, para exigir a los legisladores que los escuchen.

<https://www.razon.com.mx/mexico/ricardo-monreal-reforma-judicial-discutira-2-septiembre-587664>